
令和４年第４回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和４年６月１０日（金）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、近岡委員、松田委員、市村委員、大﨑委員

説 明 員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長、

宮本生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 報告事項

（１）押水地区冬期スクールバス運行について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明を行った。

（２）マンガ図書館について

宮本生涯学習課長が資料に基づき説明を行った。

４ その他

今後の日程について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が今後の日程について説明を行っ

た。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（押水地区冬期スクールバス運行について）

〇上田出地区のバス停について、具体的にどこを予定しているか。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○コミュニティーバスのバス停を予定している。

質問 大﨑委員（マンガ図書館について）

○今後、利用者の増減が想定されるが、その場合、開館日や開館時間を変更し

て対応するのか。

回答 宮本生涯学習課長

〇運営については、NPO 法人宝達スポーツ文化コミッションで行っていること

から、そのような場合は協議して詰めていきたいと考えている。

回答 細江教育長

〇利用者から開館時間や開館日などのアンケート調査を８月末まで行い、分析

して判断したい。

質問 近岡委員（その他）

〇クマの出没が続いているが、登下校の児童生徒の安全確保について、どのよ

うに考えているか。

意見 大﨑委員（その他）

〇近岡委員の質問に関連して、農林水産課の方で、クマが出没すると鳥獣被害

のおそれがある場合に補助金制度がある。区とも相談し、クマが潜そみそう

な場所にある草木の伐採なども一つの方法かと思う。

回答 細江教育長

〇樋川小学校からメール配信があり、保護者の方で迎えに来られる方は送迎し

て、出来ない場合は先生が引率したり警察が巡回したりしている。

質問 大﨑委員（その他）

〇クマの安全対策としては教育委員会だけで対処できないことから、廃墟や空

き家対策事業をしている地域整備課や農林水産課とも連携してやってほし

い。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

〇地域整備課は空き家の危険建物の取り壊し補助などをやっていることから、

ご意見があったことは、農林水産課も含めてご案内し、注意していきたいと

思う。

質問 市村委員（その他）

〇冬期スクールバス運行について、４年ほど前に教育委員会へ保護者の送迎が

多いことからも安全を考慮し提案した。今回、冬期の運行をしていただける

ことについて良かったと思う。

また、小学校の芝生化について、昨年は上手くいかなかったと聞いているが、

今年度の状況について聞かせてほしい。

それから、宝コミックフィールドについて、有志の方がボランティアとして



閉 会 午前１０時３６分

外観の塗装をしていただき見栄えが良くなり、大変ありがたく思う。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○芝生について、志雄小学校は今年見た限りでは、あまりよろしくない状況と

なっている。委託管理している宝達スポーツ文化コミッションの方に指導し

ていく。

また、今年度は相見小学校に芝生化を予定している。昨年の状況も踏まえて

委託先に助言する。

回答 細江教育長

〇今月２５日（土）に保護者と一緒に芝生の苗植えを予定している。

また、宝コミックフィールドの外壁の塗装について、追加で横の箇所も足場

を組んで実施すると聞いている。関連して中学校の美術部で下絵をデザイン

して８月頃に色を塗る予定。

質問 大﨑委員（その他）

〇子どもたちや新しく来た先生の様子について聞かせていただきたい。また、

中学校の宝達川が流れている法面に、平成２７年に開校記念として、「サク

ラの木」を植樹したが枯れていたと住民から聞いた。

また、旧押水中学校にあったイチョウの木も移植したが、それも影も形もな

くなっていたので、お世話してくれた人の気持ちを汲んで、町の方で管理を

してほしかった。今後は気をつけてやってほしい。

回答 岡本学校教育担当課長

〇中能登教育事務所のＡ訪問が押水第一小学校と宝達中学校で終わっており、

講評の中で押水第一小学校としては、「児童の学習に向かう姿勢はできてい

る」「先生と児童の関係も大変良い」今後は、子ども同士の繋がりを重視し

た授業を深めてほしいとの評価でした。宝達中学校としては、「生徒たちは

非常に落ち着いている」「授業では教師主導の傾向がみられる」先生におい

ては、生徒に任せる場面を多くしてほしいとの講評でした。それから校長会

を通して、職員の様子としては、特に問題はなく順調に対応しているとの報

告を受けた。代わって来られた先生については、４月・５月が過ぎ慣れてき

たところではあるが、一人の職員に仕事が偏ったりしないようにまた、問題

が起きた時に一人で対応しないようにチームとして対応していくよう教育

委員会から指導している。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

〇サクラの木に関しては枯れてしまったものは再生できない、何故そうなった

か結果を確認して、今後はそのようなことがないように対応したい。


